

Landesgruppe Baden-Württemberg



+ + + Infoticker 25.02.2025 + + +

Einkommensrunde 2025 - Tarif. Machen wir!

Warnstreik vor der Zentrale – BW stark vertreten

Busse aus Stuttgart, Böblingen, Ulm/Aalen, Heilbronn, Rottweil/Konstanz/Reutlingen

Mit einer Schweigeminute – in Gedenken an die Opfer des Anschlags in München – wurde der Aktionstag der vbba vor der Zentrale der BA in Nürnberg am 20. Februar von Christian Löschner, Mitglied der vbba-Bundesleitung, eröffnet.

Etwa 700 Beschäftigte aus dem gesamten Bundesgebiet nahmen an der vbba-Aktion teil.



Mit einer beeindruckenden Beteiligung von ca. 200 Kolleginnen und Kollegen aus verschiedenen örtlichen Gruppen war die vbba-Landesgruppe Baden-Württemberg erneut stark vertreten.

Mehr Informationen gibt es hier.









vbba - Gemeinsam Zukunft gestalten



Landesgruppe Baden-Württemberg



Einkommensrunde 2025 - Tarif. Machen wir!

Kein Angebot in 2. Runde – Druck aufrechterhalten!

"Können wir nicht! Wollen wir nicht! Machen wir nicht! – Mit diesem Dreiklang haben der Bund und vor allem die Kommunen dafür gesorgt, dass wir einem tragfähigen Kompromiss kaum nähergekommen sind." So fasste dbb-Tarifchef Volker Geyer den Verhandlungsverlauf der zweiten Runde in Potsdam zusammen.

"Ohne weitere Warnstreiks kommen wir hier wohl nicht weiter. Die Arbeitgebenden blockieren eine Lösung und verkennen völlig den Ernst der Lage. Statt mit uns über eine Verbesserung der Arbeitsund Einkommensbedingungen zu verhandeln, verweisen sie bei

Freitag, 07.03.
Freiburg

jedem inhaltlichen Punkt immer wieder nur auf ihre "leeren Kassen". Die Beschäftigten sind aber nicht verantwortlich für die Misere der öffentlichen Haushalte und wir werden auch nicht zulassen, dass sie die Zeche zahlen müssen", erklärte der dbb-Verhandlungsführer Volker Geyer.

Deshalb ist es nun sehr wichtig, weiterhin mit Aktionen klarzumachen, dass die Gewerkschaften ebenso aktions- wie verhandlungsbereit sind. Mehr Informationen gibt es hier.

Einkommensrunde 2025 – Tarif. Machen wir!

Beteiligung am Warnstreik in Mannheim

Wie in vielen anderen Städten bundesweit beteiligten sich am 13. Februar auch in Mannheim Kolleginnen und Kollegen des JC Mannheim gutgelaunt am Warnstreik und machten sich so gemeinsam für die Forderungen stark.







vbba – Gemeinsam Zukunft gestalten



Landesgruppe Baden-Württemberg



400. Mitglied in der vbba-Gruppe Stuttgart

Junge Kollegin aus dem Servicecenter ist die "Auserwählte"



Marius Baisch, Yaren Hataj, Roger Zipp

Pünktlich zum Jahresende erreichte die vbba-Gruppe Stuttgart ihr selbstgestecktes Ziel und konnte ihr 400. Mitglied begrüßen.

Am 13. Februar konnten der große Anlass endlich entsprechend gefeiert werden. Die junge Kollegin erhielt einen Wunschgutschein, einen Blumenstrauß und eine gute Flasche Sekt. Mit bei den Feierlichkeiten dabei waren der stellvertretende vbba-Gruppenvorsitzende und stellvertretende Landesvorsitzende Marius Baisch sowie der vbba-Gruppenvorsitzende und Erster Stellvertretende Landesvorsitzende Roger Zipp.

Dass es auch für die "erfolgsverwöhnten" Stuttgarter etwas ganz Besonderes war, zeigt sich auch daran, dass sie zu diesem besonderen Anlass extra Shirts anfertigen ließen und stolz trugen. "Gruppe Stuttgart 400 Mitglieder" auf der Vorderseite, an den Ärmeln "Die Nummer Eins im Land sind wir" und die "400".

Den ganzen Bericht gibt es hier.

vbba - monstermäßig gut

Erfolgreiche Mitgliederwerbeaktion endet bald

Zu Halloween startete die Aktion unserer vbba-Frauenvertretung – und aufgrund des großen Erfolgs müssen wir die "Monsteraktion" in Kürze leider schon wieder beenden.

Wer noch eines der letzten "Monsterchen" als neues (weibliches) Mitglied oder Werberin/Werber erhalten möchte, sollte sich beeilen, denn es sind nur noch wenige der kleinen "Kuschler" vorrätig.

Aber auch ohne "Monsterchen" lohnt es sich natürlich immer, Mitglied in der vbba zu werden. **Wir bieten unseren Mitgliedern mehr** – neben

den "normalen" gewerkschaftlichen Leistungen gibt es viele weiteren Vorteile: E-Bike-Abo, Auto-Abo, Hansefit, Rechtsberatung auch außerhalb des gewerkschaftlichen Rechtsschutzes, Einkaufsvorteile und und ... Und das zu **fairen Monatsbeiträgen** von 3 € bis maximal 15 €.

Mitglied werden geht ganz einfach online: https://www.vbba.de/mitgliedschaft/beitritt/



vbba - Gemeinsam Zukunft gestalten



Landesgruppe Baden-Württemberg



Informationen der HPR-Fraktion der vbba

Aktuelles aus der Februar-Sitzung

In der HPR-Info (hier) gibt es Informationen und Einschätzungen der vbba im Hauptpersonalrat der BA, u.a. zu folgenden Themen:

- **Austausch mit Andrea Nahles (VV)**
- Austausch mit Daniel Terzenbach (VR)
- Einkommensrunde 2025
- Konkretisierung der zukunftsorientierten Ausrichtung der Arbeitgeber-Arbeit
- Herausforderungen in der arbeitnehmerorientierten Vermittlung



- Projekt-Fachkonzept Personal- und Organisationsentwicklung
- Einführung eines neuen Kommunikationsdienstes für Mitarbeitende
- Flächeneinführung der Funktionalität "Import von eingehenden E-Mails in die E-Akte"

Bei Fragen und Anregungen zu unserer Arbeit im HPR der BA stehen wir gern zur Verfügung.



vbba vor Ort – Personalversammlung

Agentur für Arbeit Rottweil-Villingen-Schwenningen

Die hohe Belastung und die laufende Einkommensrunde waren die bestimmenden Themen des gewerkschaftlichen Grußwortes des Landesvorsitzenden Christian Löschner Ende Januar bei der PV der AA RW-VS.

Nach Kundenportal und AlgPlus ist nun insbesondere die arbeitnehmerorientierte Arbeitsvermittlung betroffen, Grund sind ein nach wie vor hoher Umschlag auf dem Arbeitsmarkt, aber vor allem die sich weiter eintrübende Konjunktur. Sehr kritisch sehen wir vor allem die (mangelhafte und nicht koordiniert wirkende) Kommunikation ggü. den Kolleginnen und Kollegen sowie Einbeziehung der Gremien in Lösungsüberlegungen.

In Bezug auf die Einkommensrunde machte Christian Löschner klar, dass die Unterstützung aller Beschäftigten bei den Aktionen der Gewerkschaften nötig ist, um die Forderungen durchzusetzen.



Christian Löschner, Lava Mestakalo (BJAV/HJAV) und Holger Simonides (BPR-Vorsitzender) am vbba-Infostand

vbba – Gemeinsam Zukunft gestalten